

ひしをり 清季 石橋きよたか県議会リポート

発行/自由民主党千葉県議会議員会 〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

戦争末期の空中写真収集を在来種の種子保存を提倡

東金市特集 9月県議会一般質問

将来を見据えた大きな視点から、県政へ提言する東金市選出の石橋清孝(いしばし・きよたか)県議は、9月定例県議会の一般質問に登壇し、九里地域に多く残される防空壕などの戦争遺跡の歴史的価値に言及し、米軍が撮影した戦争末期の空中写真の収集などを求めました。他には、県内の伝統野菜の栽培継承や山武杉の保存など地域の固有資源を活用した施策を提唱します。

1、2面で特集します。



県議会一般質問で在来種子の保存を訴える石橋議員

石橋議員 世界中で作物の種子の保存に力を注いでおり、国内でも国の機関で遺伝資源の収集・保存を行っている。県は、在来種の種子の保存についてどう考

えているのか。 堂本知事 日本の在来野菜の多くは、明治維新以降に国外から伝わった品種。系統の形質が導入されています。県内には、野菜や果樹などで、たくさんのがあります。県としては、作物の品種育成への活用のため、可能な限り在来種の種子の保存に努めています。

石橋議員 現在、県と国機関で合わせて三十一品目、三百三十三品種の在来種の種子を保存しています。 石橋議員 県として、農業大学校などの機関で直接取り組む考えはない。

で安定的に在来種の生産や保存ができるよう、技術的な支援を行っています。具体的には、君津の枝豆「小糸在来」や東葛飾の坊主不知ネギの「向小金」等については、加工品の開発や原種の配布を行うなど、在来種の振興を図っています。こういうことはもっと盛んになつた方が良いと思います。

在来種の方が、昔の味がするのは間違いない。房総半島の昔からあつた「味」、「品種」「料理」というものは大事にしていく必要があると思います。

石橋議員 戰争末期に米軍が九十九里から上陸する計画があり、そのためには空中写真を多数撮影した。

石橋議員 県が戦前の様子がわかる空中写真を入手する考えはない。

教育長 戰争遺跡マップは、すでに千葉市や館山市など一部の市町村で行われており、県教委としてもこれらの取り組みに対しても必要な情報を提供していくとともに、今後、文化庁の軍事に関する遺跡の評価を踏まえて研究してまいります。

在来種の種子保存を提倡で、貴重な歴史資料の収集検討を進めます。

石橋きよたか県議プロフィール

○経歴○

- 昭和24年1月 東金市道庭生まれ
- 昭和42年3月 県立千葉東高校卒業
- 昭和47年3月 明治大学経営学部卒業
- 昭和47年4月 新東京国際空港公団入社
- 昭和60年4月 道庭区長(61年)
- 平成11年8月 県議会議員補選初当選
- 平成19年4月 県議会議員3選

○現職○

- 千葉県健康福祉常任委員会委員
- 自民党県連組織委員会副委員長
- 自民党県連総合企画水道部会長

市民の声を県政に届けます!

県政に関するることはお気軽に

石橋きよたか 県議事務所 TEL.0475(52)1588 FAX.0475(52)1598

